



NOUVELLE AQUITAINE

APPEL à La MOBILISATION

Que retenir de la rencontre avec la Garde des Sceaux de ce jeudi 14 mars
2019 ? **RIEN !!!**

Nous ne pouvons plus attendre et réfléchir d'avantage au devenir et à la sécurité des Personnels Pénitentiaires. Il nous faut nous mobiliser dès à présent que nous soyons syndiqués ou non !!!

Faudra t'il attendre encore un nouveau drame ? Nous faudra t'il être témoin d'un énième incident grave ?

De Vendin à Condé, combien de nos collègues devront encore échapper à la mort sans rien faire ? Faudra t'il attendre le décès d'un des notre ?

Cher Collègues, La Pénitentiaire est en danger !!!

Des Groupes de Travail, des expérimentations et 7 € de PSS, voici les grandes solutions que nous proposent les Technocrates de Vendôme pour sauver nos vie ...inacceptable !!!!

Quelle honte !!!

Une insulte de plus faite aux Personnels.

*L'Union Interrégionale des Syndicats Pénitentiaires **FORCE OUVRIÈRE** de la Nouvelle Aquitaine en appelle donc aux responsables syndicaux FO , à tous les autres Syndicats , aux personnels non-syndiqués, afin de participer à la Mobilisation Générale sur l'ensemble des Établissements de la DI le :*

MARDI 19 MARS 2019

Dès 06H30

Allons démontrer , tous, ensemble, à Notre Ministre que nous ne sommes pas la dernière roue de "son carrosse" et que la seule reconnaissance qu' acceptera son **Petit Personnel « Surpayé »** , passera inéluctablement par un vrai plan Sécuritaire, Indemnitaire et Statutaire...

Pour L'UISP-FO de la Nouvelle Aquitaine
la Délégation Régionale , à Niort le 17 Mars 2019

